



Langen, Oktober 2025

Hallo lieber XXXX,

nunmehr sind wir voll im Herbst angekommen und wir haben wieder einige Aktivitäten hinter uns gebracht.

Mit einem Stand beteiligten wir uns am "Klimatag für alle" des Evangelischen Dekanats Rodgau in Dreieichenhain. Wir trafen viele interessierte BesucherInnen und konnten zahlreiche interessante Gespräche führen. Gegen den zeitweise heftigen Regen waren wir durch unser großes Zelt gut geschützt. Als nächstes fand unsere Veranstaltung zur Zukunft des Stromnetzes mit Diplom-Ingenieur Rainer Kling statt. Vor mehr als 30 ZuhörerInnen konnte er die Mechanik der Strompreisbildung gut erläutern und die Funktion unseres derzeitigen Stromnetzes darstellen. Auch wie sich das in Zukunft verändern kann und muss. Wir haben zwar keine Aufzeichnung der Veranstaltung, aber der Vortrag wurde schon bei der Physikalischen Gesellschaft gehalten und ist im Netz bei YouTube abrufbar. Und zwar hier: <https://www.youtube.com/watch?v=GBUkPhypUv8> .

Schließlich beteiligten wir uns am 3. Oktober 2025 am Stadtfest in Dreieich mit einem Stand. Diesmal war das Wetter optimal. Wenig Wind, kein Regen und auch nicht zu heiß. Wir konnten unseren Flyer an zahlreiche BesucherInnen verteilen und viele Gespräche führen, Abonnenten für den Newsletter und zwei neue Mitglieder gewinnen. Sie alle seien besonders herzlich begrüßt. Hier ein kleiner Blick auf unseren Stand:



Mitgliederwerbung

das führt mich zu unserem immer noch laufenden Projekt der Mitgliederwerbung. Wir sind unserem Ziel von 50 Mitgliedern des Vereins schon sehr nahe. Wenn jeder, der für unseren Verein Sympathien hat, aber noch nicht Mitglied ist, jetzt noch einmal überlegt, ob er die 12€ Jahresbeitrag erübrigen kann, ist er/sie herzlich eingeladen. Und die Mitglieder können nochmal überlegen, ob sie jemanden in ihrem Umfeld ansprechen können. Wir haben noch viel vor, von der Bürger-Solar-Beratung bis zum nächsten Tag der Energiewende und vielen Gesprächen mit politischen Gremien und Parteien. Der Klimawandel wartet nicht, und die Energiewende ist dringender denn je. Deshalb habe ich auch wieder eine Beitrittserklärung beigelegt. Ich hoffe, ihr verzeiht mir das.

Kontakt zur Kreistagsfraktion der Grünen im Kreis Offenbach

Im Rahmen einer Fraktionssitzung erhielten wir die Gelegenheit unseren Verein vorzustellen, unsere Ziele darzustellen und Ideen zu präsentieren. Wir konnten darlegen, dass wir mit vielen Zielsetzungen der Grünen übereinstimmen, aber auch offen für andere politische Gruppierungen sind. Unser Hauptfokus ist die Energiewende hin zu erneuerbaren Energien und dezentral in Bürgerhand organisiert. Dabei sind uns konservative Mitstreiter, die für den Erhalt der Schöpfung eintreten ebenso wichtig wie Vertreter einer öko-sozialistischen Richtung die dieses Ziel unterstützen. Der Klimawandel wartet nicht und wir dürfen auch nicht zögern.

Tag der Energiewende 2027

Mit dem Kreis Offenbach haben wir über die Fortführung des "Tags der Energiewende" gesprochen. Grundsätzlich wird die Veranstaltung positiv bewertet, wir wollen aber gemeinsam Veränderungen vornehmen. Zum einen soll der Tag im Frühjahr stattfinden. Außerdem ist geplant ihn in einer anderen Kommune des Kreises durchzuführen, die wird derzeit gesucht. Die Klimaschutzmanager des Kreises und der Kommunen sollen den Tag zur internen Verwertung nutzen können. Publikumsmesse und Diskussionsmöglichkeiten sollen kombiniert werden. Wir freuen uns auf die weitere intensive Zusammenarbeit mit dem Kreis Offenbach.

Infoteil

Zum Schluss möchte ich euch noch auf ein paar Informationsmöglichkeiten im Netz aufmerksam machen.

Der Solarförderverein Deutschlands hat eine sehr schöne Datensammlung zum Thema Solarenergie: <https://www.sfv.de/tools/solar-wiki>

Im Wattbewerb gibt es eine Seite mit Dashboards zu den Kreisen in Deutschland.

Darin kann man die aktuelle Solarproduktion jedes Kreises, aber auch jeder einzelnen Gemeinde recht einfach finden: <https://wattbewerb.de/#kreis-dashboard>

Ebenfalls einen Einblick in den Stand der Energiewende in Deutschland kann man hier gewinnen: <https://www.unendlich-viel-energie.de/projekte/energie-kommunen>

Von der Naturstrom AG betrieben, aber sehr umfangreiches Magazin zur Energie-Zukunft: <https://www.energiezukunft.eu/magazine>

Ebenfalls umfangreiche Informationen finden sich beim "erneuerbare Energien - Magazin": <https://energiewende.eu/>

Vom Bundesverband Windenergie stammt das folgende Magazin: <https://www.neueenergie.net/>

So, das soll es für heute gewesen sein. Ich wünsche euch viel Spaß beim Stöbern, und vergesst auch nicht unsere Vereinsseite: www.byebyebiblis-ev.de

Herzliche Grüße

